
７
＃
；

平成28年7月27日
､

千葉市長熊谷俊人様 〆

千葉市都市局指定管理者選定評価委員会

履弁填一会長

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申）

平成28年5月12日付け28千都都総第99号で諮問のありました標記の件について、

別紙のスポーツ部会からの報告のとおり答申します｡′
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／
／ 平成28年7月27日

千葉市都市局指定管理者選定評価委員会

会長 石井慎一様 ？

千葉市都市局指定管理者選定評価委員会

スポーツ部会

部会長庖祥値一

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（報告）

平成28年5月12日付け28千都都総第99号で､千葉市長から諮問のあった標記

の件について、本部会において審議した結果、下記のとおり決定したので報告します。

記ﾜジへ
／ 1
1 メ
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1千葉マリンスタジアム(Qvcマリンフィールド〆

（1）指定管理者株式会社千葉ロッテマリーンズ

（2）部会の意見

ア管理運営は適切に行われていると認められる。

イ電気設備や衛生設備の不具合が多く発生しているため､今後は設備の定期点検

や清掃にも力を入れていくこと。

ウアンケートについては、収集方法や内容、対象者などについて市とも連携しな

がらより一層の工夫をお願いしたい。
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2蘇我スポーツ公園スポーツ施設［蘇我球技場（フクダ電子アリーナ)、多目的広場

（フクダ電子スクェア)、庭球場（フクダ電子ヒルスコート)、第1多目的グラウンド

（フクダ電子フィールド)、第2多目的グラウンド （北）（フクダ電子グラウンド)]
（1）指定管理者MMT共同事業体

（2）部会の意見

ア飲食売店のメニューについて、アンケート結果にも「千葉らしさ」を求める声

、があることから、検討をお願いしたい。

イ当初の提案や計画した内容について、まだ実施できていないものもあることか

ら、次年度以降は積極的に具体化を進めていくこと。
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